

# ほっとめほく



令和6年2月5日

## ほっとニュース1 避難訓練を行いました！

1月15日(月)、避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、避難訓練週間を設定し、子どもたちは、一週間のうち、いつ避難訓練があるか分からないという状況の中で取り組みました。訓練は大きな地震が起き、その後、校舎内で火災が起き、運動場に避難しなければならないという想定で行いました。

訓練が始まると、運動場にいた子どもは、校舎の近くから離れ運動場でダンゴムシポーズ(頭を守ってまるくなります)をしたり、廊下や階段にいた子どもは、手や防災頭巾で頭を守りながら避難したりして、自分で考えて行動することができました。



## ほっとニュース2 名北オリンピック開催！

1月26日(金)に、「名北オリンピック」が開催されました。名北小学校では、金曜日の朝の時間で、縦割り活動に取り組んでいます。1年生から6年生で編成されたグループごとに集まり、活動しています。その縦割りグループで協力して、いろいろな競技に挑戦しました。

当日は、どの縦割りグループも競技で頑張ることはもちろん自分のグループの仲間を拍手で応援する姿が見られました。結果は、優勝がとらグループとうさぎグループ、準優勝がらっこグループ、3位はぺんぎんグループでした。



## ほっとニュース3 「お日さまサンサンキャンペーン」を行いました！

1月23日(火)と29日(月)の大放課と昼放課に、保健委員会主催の「お日さまサンサンキャンペーン」を行いました。寒い日は、休み時間に教室から出ない子どもの姿をよく見掛けます。寒くても、外に出て行きたくなるように、運動場に出て、保健委員会の子どもが立っている場所に行けば、スタンプカードにスタンプを押してもらえキャンペーンをしました。当日は、保健委員会の子どものところにスタンプを押してもらおうと行列ができました。寒くても、外に出て、元気に遊ぶ習慣をもち続けてほしいと思います。



## ほっとニュース4 「大好き！名北」を目指して～よいよい学校づくりを目指して～

本校では「大好き！名北」を合言葉として掲げ、教職員や子どもたちは、いつもこの合言葉を意識して、学校生活を送っています。また、本校のマスコットキャラクター「メェ〜ほくちゃん」は、子どもたちから「かわいい」と親しまれています。今年度、本校では「大好き！名北」の合言葉をより一層、子どもたちの中に浸透させみんなでよいよい学校をつくっていくことができるように、「のぼり」や「横断幕」を作成しました。6年生や代表委員会の子どもが作成したデザインの案を基に作りました。「横断幕」は普段は体育館に設置してあります。「のぼり」は、学校行事の際に、保護者の方も見られるように、門や校舎等に設置する予定です。ぜひご覧いただければと思います。

